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VERBALE  n° 52

dell’Assemblea generale del C.M.F. di Aldeno tenutasi, presso la sala municipale di 
Aldeno in piazza Cesare Battisti  5, il giorno 23 giugno 2009 ad ore 20.30 in seconda 
convocazione, con il seguente ordine del giorno:

Presentazione ed eventuale approvazione del progetto di messa in sicurezza ed 
asfaltatura strada Canova
Ad ore 20.300 il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità 

della seduta, dichiara aperta la riunione alla presenza di n° 37 consorziati, spiegando che 
la prima convocazione delle ore 12.00 non si è svolta in quanto è andata completamente 
deserta.

Si designa quale segretario il segretario del Consorzio Sig. Emiliano Beozzo e si 
nominano ad unanimità gli scrutatori Signori Cont Renzo e Enderle Mario di Aldeno.

ad 1. il Presidente informa che esiste la necessità di asfaltare e mettere in sicurezza la 
strada della “Canova”, e, per far questo si è concordato con l’Amministrazione 
Comunale di Aldeno un intervento su tale tratta.

Viene quindi esposto il progetto esecutivo sia dal punto di vista tecnico che economico, 
analizzando gli elementi che hanno portato a tale soluzione ed i relativi costi. Viene 
spiegato che tale soluzione corrisponde al massimo della spesa prevista per realizzare 
tutte le opere, ma che prima di procedere con la versione definitiva si concorderà con gli 
Uffici competenti della P.A.T. quali siano le soluzioni più idonee.

Il Presidente spiega che le competenze in materia di finanziamento spettano al C.M.F. di 
Aldeno anziché all’Amministrazione Comunale, in virtù della convenzione in essere. 

Per quanto riguarda il finanziamento dell’opera il Presidente chiarisce che l’intervento 
pubblico sarà pari al 45% sul totale della spesa ammessa.

L’Assemblea, sentita la relazione del Presidente e discussa ed esaminata la 
documentazione progettuale e tecnico cartografica, delibera di approvare per alzata di 
mano ad unanimità il progetto ed il relativo importo di spesa previsto per un costo 
massimo previsto pari ad Euro 920.000/00, impegnandosi direttamente alla copertura 
delle spese al netto del contributo provinciale. 

L’Assemblea da mandato al Presidente, quale legale rappresentante, ad inoltrare la 
pratica alla P.A.T. e di espletare quanto necessario per il buon fine dell’opera, compreso 
il relativo piano di finanziamento. La delibera viene approvata per alzata di mano ad 
unanimità

Ad ore 21.30, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa.

Il Segretario Il Presidente
Emiliano Beozzo Mauro Coser

Gli scrutatori: Cont Renzo Enderle Mario


